
    髙橋 剣二  

質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ 市内小・中学校における不登校児童・生徒の現状と

課題について               （６０分） 

 

現在、全国的に「不登校の児童・生徒」が一定数おり、様々な対

応や施策が実施されているかと思います。 

本市においても、市内１３の小・中学校においては、一定数の不

登校児童・生徒さんがおり、校長先生をはじめとした教職員の方々、

教育センター及び教育委員会も、この問題に向き合って日々対応に

苦慮されているかと思います。 

不登校については、理由が非常に多岐にわたり、プライバシーに

深く関わることもありますので、学校サイドとしても非常に難しい

問題をはらんでおります。 

本市おける不登校の現状と課題、対応について、以下順次質問い

たします。 

 

（１）市内小・中学校の不登校の児童・生徒の人数・割合について 

 

（２）不登校に至るまでの原因・過程について 

 

（３）学力の維持向上、人間関係の構築等の指導や配慮について 

 

（４）近年の不登校生徒の高等学校への進学率、就職等の対応につ

いて 

 

（５）専門的資格を有する有識者からの教職員等への支援について 

 

（６）フリースクール等の利用の現状と市の補助等について 
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